

Réunion en Mairie de Proximité le mercredi 27 mars 2024

Présents :

Virginie Marchand Adjointe au Maire déléguée pour le quartier Saint Marceau.

Maria Martins : Responsable Mairie de proximité quartier Saint Marceau

Comité de Quartier : Ph. Legesne. G.Delaporte

Ordre du jour traité :

- Lettre adressée au Maire d'Orléans concernant les problèmes constatés lors des manifestations COMET. En attente de réponse.
- Lettre adressée à Mathieu Schlesinger Maire d'Olivet concernant les nouvelles constructions prévues sur le parking Auchan destiné actuellement au personnel. En attente de réponse. Un collectif s'est constitué à ce sujet et a présenté ses revendications au Maire lors de réunions publiques. En cours de discussion.
- Le problème d'insécurité récurrent au 24 rue des Anguignis semble être résolu. Le syndic de la propriété a pris contact auprès d'une société de sécurité en lien avec la police municipale et a effectué les actions permettant de résoudre ce problème.
- Parking Pierre Lois. Il nous est confirmé que la police municipale effectue des rondes non programmées pour répondre au stationnement sauvage sur le parking. Par ailleurs, une zone bleue est à l'étude sur cette place.
- Horaire d'ouverture Parc Léon Chesnault : Il nous est précisé que le parc doit rester ouvert tous les jours de 08H00 à 20H00. Un contrôle sera de nouveau effectué auprès des services en charge de cette structure pour faire respecter cet horaire.
- Emeutes fin juin 2023 : De nombreuses associations, entre autres Maison de la réussite, Carrefour des Parents ont pour objectif de prendre en charge les jeunes en désœuvrement pour les insérer dans la vie active... encore faut-il que ces jeunes en question acceptent cette opportunité qui leur est offerte !
- Rodéos RD2020 : Problème récurrent, des rondes de police sont effectuées régulièrement malheureusement sans grand effet ...le problème reste en l'état.
- Place Domrémy : Les noms des victimes des deux guerres mondiales ont été effacés suite au nettoyage du monument. La question sera posée au Responsable du patrimoine pour que les noms soient signalés à nouveau distinctement au public.
- Place Domrémy : Un banc sera placé prochainement ...peut être deux si l'espace actuel le permet.
- Parc du Moins Roux : Les travaux sur le kiosque sont en voie d'achèvement sous quelques semaines. Début avril, dépose des grilles.
- Devenir de la SIFA : un 1^{er} appel d'offre a eu lieu début d'année sans aucune réponse favorable. Un deuxième appel d'offre est prévu fin 1^{er} semestre 2024. A confirmer.

- La rue des Oseraies située entre la rue Moreau et la rue Chaubert n'a jamais eu de plaque portant son nom coté Moreau. La plaque a été reçue et sera posée sous quelques semaines coté Moreau.
- Le ravalement de l'église Saint Marceau s'effectuera après la Saint Fiacre. Durée des travaux : 9 mois.
- Composteurs : Il est installé 5 composteurs collectifs dans le quartier Saint Marceau. Dans le cadre d'une demande individuelle, il y a lieu de contacter la Direction des déchets au 02 38 56 90 00.
- Demande d'implanter des massifs/jardinières à l'angle de la rue Albert Barbier et de la rue Jules Gouchault. La réponse de la Mairie n'est pas favorable à cette requête car le passage piéton devant cet espace ne le permet pas.
- Concernant le trafic de stupéfiants se manifestant entre la rue Jules Gouchault et la rue des Anguignis, il a été placé une caméra de surveillance rue Albert Barbier face au square Saint Fiacre pour résoudre ce problème.
- Problème d'insécurité en sortie d'école Maxime Pérard vers 16H40. « Les gens se garent n'importe où ! ». Il y a lieu de sensibiliser les parents d'élèves en premier lieu, d'autre part la présence de la police municipale s'effectue périodiquement sans timing préétabli.
- Carrefour Candolle : Le projet de restauration est en attente de la réception de l'accord émanant de la préfecture. Le passage de convoi exceptionnel exigera une modification du tracé actuel.
- Le commissariat centre-ville est transféré Boulevard Alexandre Martin face aux locaux d'ENGIE. Il n'est envisagé aucun transfert à ce jour de la police municipale se trouvant proche des locaux du Comité de Quartier.
- Les Travaux rue de Vaucouleurs se poursuivent suivant le timing défini. Une demande a été transmise à la Mairie et à la Métropole pour que soit interdit le passage de tout véhicule hors riverain de 17H00 à 07H00 du matin durant la période des travaux. Un responsable de la Métropole s'est déplacé pour constater cet état de fait et a pris la décision de faire poser prochainement des panneaux indiquant cette mention. A contrôler ! Prochaine réunion de la Mairie de Proximité sur site : courant Mai.